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池田 銀藏 会長 

 

今日は久しぶりに武田会員が見えております。や

はり東クラブにはなくてはならない人だと思いま

す。今はいなくてもいい人は居りません。今日はこ

の後に話す機会がありますので特にありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             誕 生 日 

神田会員（還暦） 

 

 

 

 

 

 

            結 婚 記 念 日 

 

良原会員 

 

 

会 長 挨 拶  

 

本 日 の お 客 様  

 

国際ロータリー会長    ジョン・ケニー 

第２７９０地区ガバナー  中村 博亘 

第３分区Ａガバナー補佐  藤原 勝己 会長 池田 銀藏   幹事 野嶋 浩一 

今 月 の お 祝 い  

 



 

野嶋 浩一 幹事 

 

★浦安ベイロータリークラブより認証伝達式のご

案内 

６月２８日（月） 浦安オリエンタルホテル 

〆切 ６月１２日（土） 

次年度は当クラブの２０周年式典も控えておりま

す。他クラブからのお客様をご招待する意味でも、

大勢の方のご出席をお願い致します。 

★クラブ協議会開催のご案内 

日時：６月１４日（月）17：30～ 

場所：ホテルニューオータニ幕張 例会場 

『2010～2011年度 組織体制について』 

 出席義務者：会員全員 

 

 

 

 

池田銀藏 会長 

 

また今日も原稿なしで申し訳ありません。私も平

成１０年に入会いたしましてもう１２年になりま

す。今年度当初に挙げた目標は『仲間を増やそう』

ということでしたが、確かにふえました。辞める仲

間が。それぞれの事情はあるかもしれませんが、私

の去るものは追わずという冷たい性格でしつこく

止めないだろうということを見透かされたのかな

と反省しております。その中で今後につながるだろ

うとの思いでいろいろ工作？して稲毛新聞の佐藤

さんに入会していただきました。どのくらいの効果

があるか判りませんが、今後地道にＰＲしていただ

きたいと思っています。 

こんな風になったのも初めから今年度は大きなこ

とはしない、金も使わない方針でありましたので思

えば思うほど何もしなかったと反省しております。

間もなく会長の任期も終わりますが、反省、反省の

１年だったかと思っています。誠に申し訳ありませ

んでした。しかし、何とか１年を過ごせたことは皆

様方の暖かいご支援があったからこそだと感謝し

ております。ありがとうございました。 

 

野嶋 浩一 幹事 

 

昨年の７月から幹事という大役を仰せつかりまし

て、右も左もわからない若輩者でしたが、なんとか

無事に一年を終わることができそうです。これも池

田会長はじめ、会員の皆様のご協力あってのことだ

と思っております。また、事務局の菊地さんの支え

がなければ務まらなかったかもしれません。本当に

一年間、有難うございました。この場をお借りして

お礼を申し上げます。 

さて、ロータリアンになってから４年目で幹事を

引き受けさせていただいた訳ですが、そもそも、ロ

ータリークラブというものを理解していませんで

した。しかし、今年度、幹事を務めさせていただい

てからは、ロータリーの仕組みについて、大変勉強

させていただきました。特にクラブ組織ですが、企

業に例えると、会長が社長、各委員会の委員長が課

長または部長といった非常に良くできた組織であ

ることに気がつきました。 

幹 事 報 告  

 

1 年 を 振 返 っ て  
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会長の方針によって、その年度のクラブ運営等を

考え、それを委員会ごとに委員長が取りまとめ、行

動に起こすといった、組織の基本であり、理想の組

織だと思います。しかし、理想を目指すには、各委

員長が今以上に行動を起こさなければならないの

かもしれません。ですから、次年度は神田会長のも

と、委員長の皆様には、この千葉東ロータリークラ

ブを盛り上げていただき、吉田幹事へのご協力をお

願いしたいと思います。 

次年度は吉田幹事のサポート役というかたちで、

クラブに貢献できたらと思います。 

最後になりますが、まだ、幹事を経験されていな

い会員の皆様には、是非、幹事を経験していただき

たいと思います。 

 

 

池田 会員 皆様、楽しくクラブをやっていきまし

ょう。 

神田 会員 お誕生祝ありがとうございました。 

飯田 会員 池田会長・野嶋幹事一年間お世話様で

した。私もまた一年頑張ります。 

李  会員 最近トマトやナスをプランターで育

て、成長を楽しみにしています。 

 

計 ２２,０００円 

累 計 ￥７４４,５０２円 

 

 ６月１４日（月）18：30点鐘 

お客様：藤原ガバナー補佐 

プログラム：『一年を振り返って』四大奉仕委員長 

宍倉クラブ奉仕委員長・原田職業奉仕委員長・茂手

木社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 

６月１０日千葉市議会において茂手木ＰＰが千葉

市議会議長に選出されました。急ではありましたが、

会員有志（連絡のついた方）で早速１３日（日）に

お祝い会を開催しました。当日は通常の例会よりた

くさん？の会員がお祝いに駆けつけました。 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ  

 

次 回 プ ロ グ ラ ム  

 

お 祝 い  
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